

Tag der Scouts

Der Cordial-Cup, Europas größtes Nachwuchsturnier, zieht die Fußball-Experten magisch an!

Schneller, höher, stärker – das Motto der Olympischen Spiele. Größer, weiter, besser – der Cordial-Cup in den Kitzbüheler Alpen. 10 Austragungsorte, 15 Nationen, 88 Hotels, 152 Mannschaften, 2400 Jungkicker, 17.000 Nächtigungen – das größte Jugendfußball-Turnier Europas schlägt sich heuer bei der 13. Auflage selbst.

Möglich wurde der diesjährige Rekord-Cup durch die Emanzipation. Denn erstmals können auch die Mädchen zeigen, was fußballerisch in ihnen steckt,

mit dem „Cordial Girls Cup“ wurde eine eigene Leistungsklasse eröffnet.

Heute reisen die Teams an, am Abend gibt's die Eröffnungsfeier in Kirchberg (ab 20.30) – am Samstag wird dann ab 9.30 gekickt.

Die Finalsiege stehen am Pfingstsonntag am Programm. Und dafür haben sich nicht nur ÖFB-Teamchef Didi Constantini und DFB-Sportdirektor Matthias Sammer angekündigt, sondern auch jede Menge Scouts – auf der Suche nach den Stars von morgen.